

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Hubungan antara fungsi-fungsi manajemen program: Pengendalian mutu RUK (rencana usulan kegiatan) di puskesmas Fokus penelitian ini adalah pada perencanaan RUK (rencana usulan kegiatan) yaitu rencana kegiatan yang diusulkan. Salah satu penunjang pengendaliannya adalah pada bagian manajemen perencanaan puskesmas, Setelah di analisis di dapatkan kesimpulan bahwa masih banyak perencanaan kegiatan yang belum sesuai karna pada tahap, pengumpulan data, perumusan masalah dan pengurutan masalah prioritas data yang di dapatkan belum sepenuhnya relevan, dan *survey* kepuasan pelanggan untuk penilaian menentukan kualitas puskesmas, oleh karna itu pengumpulan data yang nantinya akan di gunakan untuk membuat Rencana Usulan Kegiatan harus di dukung dengan data yang sepenuhnya Relevan agar dapat dipertanggung jawabkan semua usulan kegiatan yang akan di lakukan. dan juga meminimalisir anggaran daerah agar dapat di gunakan sesuai dengan Rencana Usulan kegiatan yang benar-benar terorganisir sehingga dapat mewujudkan Pengendalian Mutu yang baik di Puskesmas.

B. Saran

1. Bagi Peneliti

Bagi peneliti, tinjauan pustaka ini dapat digunakan sebagai acuan

untuk manajemen perencanaan dan peningkatan program usulan yang terencana agar memudahkan dalam pengendalian mutu pelayanan di puskesmas, dimasa mendatang, dan juga dapat digunakan sebagai referensi untuk penelitian lebih lanjut terkait dengan manajemen puskesmas dan rumah sakit yang ada.

2. Untuk Pembaca

Agar pembaca dapat memperluas referensi lain sebagai wawasan dan meningkatkan ilmu manajemen atau ilmu keperawatan lainnya yang berkembang di era saat ini, dalam rangka berkreasi dan berinovasi untuk mengatasi permasalahan dalam manajemen keperawatan.

3. Institusi Pendidikan

Institusi pendidikan dapat menggunakan hasil penelitian ini sebagai acuan berupa literature review untuk manajemen perencanaan untuk rencana usulan kegiatan di pusat kesehatan masyarakat dan manajemen keperawatan sebagai bahan pembelajaran.

4. Untuk Puskesmas/Instansi Kesehatan

Untuk referensi Puskesmas dan institusi kesehatan penelitian ini diharapkan agar dapat memberikan motivasi dan inovasi dalam merencanakan suatu kegiatan yang dapat menjadikan suatu program yang dapat di kendalikan serta baik hasilnya untuk pelayanan kesehatan masyarakat luas. Dan lebih selektif lagi dalam perumusan serta prioritas dalam pengurutan masalah yang akan di hadapi pada kegiatan berikutnya, agar meminimalisir adanya kegiatan yang

terabaikan karna masih kurang evaluasi masalah dan data dasar acuan untuk membuat suatu Rencana Usulan Kegiatan, dan dapat menggunakan anggaran lebih efisien.

5. Untuk Penulis

Diharapkan untuk penulis nantinya dapat lebih spesifik untuk menganalisa suatu sistem perencanaan yang ada di puskesmas dan dapat menjadikan penelitian ini menjadi salah satu referensi yang berpengaruh dalam pembuatan penelitian di masa yang akan datang agar dapat terus terbentuknya inovasi manajemen yang lebih baik terlebih dalam bidang manajemen kesehatan khususnya pada keperawatan